

## BAB V

### SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan temuan-temuan dan hasil pembahasan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Secara umum upaya peningkatan profesionalitas guru di SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang sudah tergolong optimal, hal ini dapat diketahui dari beberapa upaya yang dilakukan pihak sekolah dalam mengupayakan pencapaian kompetensi profesional guru ini diantaranya melakukan rekrutmen guru dengan standar *Persyaratan Akademik*, dimana cakupan persyaratan ini diantaranya : (a) Pendidikan S-1, (b) Sesuai dengan latar belakang pendidikan, (c) Pengalaman mengajar minimal 3 (tiga) tahun. Sedangkan *Persyaratan Umum*, meliputi: (a) Memiliki pemahaman tentang psikologi perkembangan anak, (b) Adil dan tidak memihak, (c) Memiliki sifat kooperatif dan demokratis, (d) Fleksibel, (e) Memiliki rasa humor, (f) Mempunyai komitmen yang tinggi terhadap pendidikan, (g) Berpenampilan dan memiliki sikap yang menarik, dan (h) Berdedikasi tinggi. Disamping persyaratan di atas, guru yang ditugaskan telah diberi wawasan, pelatihan dan orientasi secara bertahap melalui lokakarya dan pertemuan-pertemuan antara guru program percepatan belajar disamping peningkatan kinerja manajerial dan pengembangan kepribadian sosialnya.

2. Faktor pendukung peningkatan kompetensi profesional guru adalah kesamaan visi dari seluruh elemen sekolah untuk secara bersama-sama meningkatkan kualitas pendidikan sehingga dengan kesamaan ini berimplikasi pada munculnya kesadaran kolektif dari setiap elemen sekolah terutama guru untuk meningkatkan kompetensi yang dimilikinya dari waktu ke waktu, selain dari pada itu perluasan akses komunikasi juga menjadi salah satu faktor pendorong upaya peningkatan kompetensi profesional guru baik dalam lingkup formal maupun non formal. Sementara itu kendala yang acapkali menjadi faktor penghambat upaya peningkatan kompetensi profesional guru adalah rendahnya pengawasan yang terhadap pelaksanaan kebijakan peningkatan kompetensi profesional ini dalam tataran pelaksanaannya, semisal hal ini adalah adanya guru yang masuk ke kelas tanpa memedomani rencana pembelajaran yang sebelumnya telah dipersiapkannya terlebih dahulu, masih ada guru yang mengajar belum sesuai dengan bidang keahliannya walaupun tidak signifikan, dan masih terbatasnya peluang untuk melaksanakan pembinaan dan pengembangan kompetensi guru baik melalui pendidikan maupun pelatihan yang diselenggarakan sekolah maupun institusi Dinas Pendidikan baik dalam cakupan Kabupaten maupun provinsi.

#### **B. Implikasi**

Upaya peningkatan profesionalitas guru SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa sudah berlangsung optimal, sungguhpun demikian terdapat beberapa permasalahan yang hendaknya disekapi secara dini oleh Yayasan dan kepala sekolah diantaranya adalah masih ada guru yang melaksanakan tugasnya tidak berpedoman pada rencana pembelajaran yang telah disusun sebelumnya, jika hal

ini tidak segera dilakukan peneguran maka kegiatan peningkatan kompetensi profesional guru yang telah ditetapkan sekolah dikhawatirkan akan terganggu dalam pencapaiannya termasuk masih adanya guru yang mengajar tidak sesuai dengan latar belakang kemampuannya.

Bagi guru, hasil penelitian ini hendaknya dijadikan masukan bagi membenahan pelaksanaan tugasnya untuk masa-masa yang akan datang. Sebagaimana telah disebutkan sebelumnya bahwa perilaku guru yang melaksanakan pengajaran tanpa membawa dan memedomani perencanaan pengajaran yang telah ditetapkan sebelumnya dikhawatirkan akan berimplikasi pada tidak tercapainya tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya. Selain itu peningkatan ketrampilan manajerial guru, meningkatkan kualitas kepribadian yang dapat ditauladani dan memperluas akses komunikasi guna mendukung peningkatan kompetensi sosial dengan siap menerima perbedaan dan saling bekerjasama antar sesama hendaknya terus ditingkatkan untuk masa-masa yang akan datang.

Disamping itu pihak Dinas Pendidikan Propinsi Sumatera Utara dan pihak Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Deli Serdang beserta jajaran yang terlibat juga diharapkan memiliki perhatian dan pengawasan bagi kelancaran penyelenggaraan peningkatan kompetensi profesional guru di Kabupaten Deli Serdang dan terkhusus di SMA Negeri Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa untuk masa-masa yang akan datang.

### **C. Saran-Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, dan pembahasan hasil penelitian, maka disarankan pada pihak-pihak berikut ini::

1. Yayasan Pendidikan Nur Azizi Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang agar dapat meningkatkan komitmennya dalam penyelenggaraan peningkatan profesionalitas guru untuk masa-masa yang akan datang. Komitmen yang ditunjukkan yayasan dapat dilakukan dengan cara memenuhi segala bentuk keperluan peningkatan kompetensi professional guru dan melakukan kerjasama dengan Dinas Pendidikan Kabupaten Deli Serdang dan orang tua wali siswa.
2. Pihak Sekolah seperti kepala sekolah dan guru-guru diharapkan agar mampu mewujudkan penyelenggaraan program peningkatan profesionaitas guru secara utuh sesuai dengan mekanisme yang telah digariskan pihak Dinas Pendidikan Nasional, sebagai perwujudan memaksimalkan pencapaian target program peningkatan kompetensi profesional guru untuk masa – masa yang akan datang. Penyelenggaraan secara utuh ini dapat dilakukan dengan cara merencanakan program dan menyediakan fasilitas dan sarana pendukung yang dibutuhkan dan melakukan pengawasan secara kontiniu dalam penyelenggaraan peningkatan kompetensi professional guru di SMA Swasta Nur Azizi Tanjung Morawa Kabupaten Deli Serdang.
3. Orang tua siswa dan komite sekolah diharapkan menunjukkan partisipasi yang tinggi melalui peningkatan kerjasama yang harmonis dan bersinergis dengan pihak sekolah guna mendukung kemajuan penyelenggaraan program peningkatan kompetensi professional guru ini untuk masa-masa yang akan datang.
4. Dinas Pendidikan Propinsi Sumatera Utara dan pihak Dinas Pendidikan Kabupaten Deli Serdang beserta jajaran yang terlibat dalam penyelenggaraan

program peningkatan profesionalitas guru agar memiliki perhatian dan pengawasan bagi kelancaran penyelenggaraan program untuk masa-masa yang akan datang.

